### La Voix de l'Opposition de Gauche

#### Le 28 août 2020

#### **CAUSERIE ET INFOS**

On va s'élever un peu au-dessus de la médiocrité ambiante qui est plutôt déprimante...

On pourrait caractériser le régime de ploutocratie bonapartiste...

Je vous confirme qu'ici, dans mon village et dans la commune voisine à 1,5 km de chez moi, à l'extérieur on ne porte pas le masque, on ne pratique pas la distanciation sociale et la police a disparu, tant mieux. Les Indiens pratiquent la désobéissance civile, ils ont acquis une longue expérience en la matière depuis l'époque de Gandhi. Au début, ils ont pris peur et ils se sont masqués, ensuite en constatant les conséquences sociales désastreuses du confinement qu'ils devaient subir, ils ont décidé en masse de ne plus obéir aveuglément aux autorités.

Ils sont peut-être très arriérés, c'est même certain, mais au moins ils ne se laissent pas mettre en esclavage aussi facilement que la plupart des Français, cela devrait nous faire réfléchir. Et je peux vous dire que le matraquage médiatique et gouvernement n'a jamais cessé depuis le mois de février-mars. D'ailleurs c'est bien simple, ils n'ont toujours pas rétabli les bus qui permettaient notamment aux plus démunis d'aller bosser, cela fait 5 mois que cela dure. Les masses leur ont répondu à leur manière en leur faisant un bras d'honneur avec leur masque à la con. Et pratiquement plus personne ne roule en deux-roues avec un casque, ça c'est en prime, non mais alors!

Quant au neveu de ma compagne qui habite à 50 mètre de chez moi, qui avait été soi-disant testé positif, il est déjà retourné chez lui, je l'ai croisé en allant faire mes courses, sans masque comme moi, je n'en porte jamais, c'est un principe. Nos misérables dirigeants qui se prosternent devant Macron devraient en prendre de la graine. En fait, non, ils s'en étrangleraient, laissons-les moisir là où ils sont!

Ce matin j'ai été apporté des provisions à la famille de ma compagne. Hier, je leur ai filé 2.000 roupies pour payer leurs factures, acheter de l'essence, etc. On tient bon, on ne changera pas de cap nous non plus, guerre à la guerre ! Si j'ai un conseil d'ami à donner aux lecteurs, c'est de n'engager aucune grosse dépense d'ici le printemps prochain, gardez le peu d'économie que vous avez peut-être, n'achetez pas de fringues, meubles ou je ne sais quoi, et soignez votre santé physique et mentale, c'est préférable plutôt que les hypothéquer par les temps qui courent ou en général.

Gare à ceux qui ne sont pas organisés, disciplinés, prévoyants, dans la mesure du possible évidemment. Sans être alarmiste ou parano, attendez-vous au pire, et si cela n'arrivait pas, ce serait une bonne surprise et vous pourriez fêter cela à votre manière. Il faut éviter à tous prix de se mettre dans l'embarras inutilement, car quand on croule sous les difficultés, on est perturbé, on ne pense plus aussi librement, on devient une proie facile pour les bonimenteurs en tout genre ou on est disposé à croire n'importe qui ou quoi, généralement dans ce cas de figure pour le pire et non pour le meilleur. On ne se connaît pas, c'est tout le mal que je vous souhaite.

Bon week-end et bonne manif.

#### Les paroles et les actes.

L'air de rien, le plus dingue dans cette histoire, c'est que ceux qui croient Macron, ses "experts" corrompus jusqu'à l'os, les médias-oligarques, l'OMS, le Forum économique mondial, etc. ont déjà leurs oublié tous grossiers mensonges, magouilles, falsifications, instrumentalisations, coups tordus, coups d'Etat, assassinats, querres, etc. ils en ont même oublié qu'ils n'avaient jamais été élus, que Macron est minoritaire et illégitime, ils les croient aveuglément ou sur parole, sans rire, ils sont toujours Charlie! Bref, ils bandent toutes leurs forces pour défendre l'ordre établi tyrannique, plutôt que rompre avec et se placer résolument au côté des travailleurs.

Pour démasquer les imposteurs c'est facile, observez leur comportement, plus la situation et la réaction se radicalisent, plus ils vont être tentés de pencher à droite, de prendre en charge la politique de Macron, vous en avez des exemples tous les jours sous les yeux ou dans ces causeries.

- On a été induit en erreur en suivant les recommandations du Pr Raoult sur les tests, tout d'abord parce que la plupart sont défectueux, ensuite parce qu'ils manquent de précision, et pour finir parce qu'on peut les interpréter n'importe comment, bref les manipulateurs peuvent s'en donner à coeur joie et ils ne se gênent pas.

Ils servent utilement à créer les apparences trompeuses d'une "seconde vague" justifiant le recours à des mesures liberticides, dont le port du masque obligatoire ou l'interdiction des rassemblements de plus 5.000 personnes, donc en principe toute manifestation contre Macron.

Soutenir toute mesure adoptée par Macron ou lui proposer des mesures qui ne pouvaient être qu'instrumentalisées ou tournées contre les masses, devait se retourner contre leurs partisans, enseignement que nous avaient légué Marx et Engels, mais que tout le monde a oublié depuis longtemps, et qu'ignorait forcément Raoult.

Qui disait immunité collective impliquait logiquement que l'immense majorité de la population ait été en contact à un moment ou un autre avec le covid-19, donc en cas de test et qu'ils soient foireux ou non le nombre de cas détectés devait être exponentiel le temps passant, à l'état résiduel, de trace, inoffensif dans l'immense majorité des cas.

Tous les ans, toute l'année il y a des personnes qui continuent de porter le virus de la grippe et de le transmettre autour d'eux, et durant les 12 mois de l'année il y en a qui en meurent, très peu en France, beaucoup plus aux Etats-Unis par exemple.

Partant de ce constat, il est possible d'entretenir la psychose collective de la population ou de lui faire croire qu'un danger la menace perpétuellement, pour qu'elle se soumettre docilement aux mesures imposées par un régime totalitaire. A moins qu'à un moment donné, elle se révolte.

<ul><li>pages au format pdf</li></ul>		

#### PREMIERE PARTIE.

## <u>Les GAFAM, c'est le totalitarisme. Agatha Christie : Dix Petits Nègres. La blanchisseuse des négriers des temps modernes est en marche.</u>

J'ai à nouveau regardé le film en rédigeant cet article, je l'avais dans le disque dur. Pas vu un seul Nègre!

Contrairement à ce qu'on veut nous faire croire, ce roman n'a jamais eu un caractère raciste, mais exactement le contraire, il fallait s'y attendre de nos jours.

L'histoire dénonçait au départ le génocide commis par les colons venus d'Europe envers les amérindiens, puis plus tard sous la plume d'Agatha Christie, l'impunité dont ils devaient bénéficier après les injustices et les crimes qui allaient accompagner l'esclavage des Africains déportés sur le sol américain. Incroyable, n'est-ce pas ? Il m'a fallu faire des recherches sur le Net pendant plus de 2 heures pour découvrir ce que recouvrait cette sordide imposture.

Wikipédia - Ten Little Indians (pouvant être traduit en français par Dix Petits Indiens) est une comptine enfantine américaine. Une chanson calquée sur elle, nommée Ten Little Niggers (Dix Petits Nègres), en a été tirée en 1869.

L'une, sinon la, première version de la chanson est intitulée Ten Little Injuns. Elle a été écrite par Septimus Winner en 1868 pour une représentation de ménestrels. Elle ensuite été adapté en 1869 par Frank J. Green en tant que Ten Little Niggers et est devenu un standard des spectacles de ménestrel blackface en Angleterre et en Amérique.

LVOG - Notez bien la date, 1869, 70 ans avant la parution du roman d'Agatha Christie qui ne conservera que la trame de la comptine qui se terminaient pas la disparition des Indiens, sort qui devait être réservé aux Afro-américain. En résumé, 10 Indiens suite à des péripéties successives devaient mourir les uns après les autres, et quand il n'en resta plus qu'un, il se maria mais il n'eut pas de descendance, donc son espèce disparut. Il n'était pas question de violence ou de meurtres dans la comptine originale, encore moins de racisme, et il n'en sera pas davantage question dans le roman d'Agatha Christie, où ces péripéties ou accidents de la vie seront remplacés par des assassinats, où nul Noir ou Afro-américain n'apparaît nulle part.

Wikipédia - En 1875, les éditions (américaines) McLoughlin Brothers en font un livre pour enfant et cette chanson devient une berceuse très appréciée.

indiancountrytoday.com - La littérature historique décrit l'histoire du génocide, «Dix petits Indiens» ne partiront pas.

Une interprétation intéressante de l'avant-propos du livre, des films et des pièces de théâtre est le péché originel: «Que chacun d'entre eux ait causé la mort d'une personne innocente et que justice n'ait pas été rendue dans leur cas», lit-on dans le synopsis du livre de Christie. Cela semble être l'admission tacite d'un type de génocide, dans lequel des événements terribles se produisent et des innocents meurent et, d'une manière ou d'une autre, nous sommes nombreux, sinon la plupart, à blâmer. indiancountrytoday.com Sep 12, 2017

La chanson commence parfois avec un couplet répété : John Brown met a little Indian. (John Brown a rencontré un jeune Indien)

#### Qui était John Brown, un raciste?

Wikipédia - John Brown, né le 9 mai 1800 à Torrington dans l'État du Connecticut aux États-Unis et mort par pendaison le 2 décembre 1859 à Charles Town, Virginie (maintenant en Virginie-Occidentale), est un abolitionniste américain qui en appela à l'insurrection armée pour abolir l'esclavage1. Il est l'auteur des assassinats de Pottawatomie en 1856 au Kansas et d'une tentative d'insurrection à Harpers Ferry en 1859 qui se termine par son arrestation, sa condamnation à mort pour trahison contre l'État de Virginie et par sa pendaison.

En 1858, à Chatham, dans l'Ontario, il réunit dans une convention ses partisans et d'anciens esclaves réfugiés là. Ils adoptent lors de cette convention une constitution interdisant l'esclavage aux États-Unis, dite Provisional Constitution and Ordinances for the People of the United States.

En 1859, avec l'aide de dix-huit hommes, il s'empare d'un arsenal fédéral à Harpers Ferry, en Virginie pour lancer l'insurrection (16 octobre 1859). Le raid de John Brown contre Harpers Ferry tourne au désastre : aucun esclave ne le rejoint, Brown est grièvement blessé de plusieurs balles, et deux de ses fils sont tués. Il est jugé à Charleston pour meurtre et trahison envers l'État de Virginie ; condamné à mort, il est exécuté par pendaison le 2 décembre 1859. Avant son exécution, il affirme que « Si j'avais fait ce que j'ai fait pour les Blancs, ou pour les riches, personne ne me l'aurait reproché ».

Victor Hugo, depuis son exil à Guernesey, tentera d'obtenir sa grâce, en vain.

La couleur du sang qui coule dans nos veines est de la même couleur.

Quand les colonisateurs racistes en sont à réécrire le passé ou à le faire disparaître, à dénaturer un roman, l'autodafé n'est pas loin, la censure, elle est déjà d'actualité.

Ils ont remplacé "Nègre" par "Soldat", normal chez ces fanatiques, ils sont en guerre contre tous les peuples de la planète.

Mais au fait, qui est à la manoeuvre, qui tire les ficelles ? Amazon ou Jeff Bezos, le milliardaire le plus riche de la planète avec une fortune de 171 milliards de dollars, un esclavagiste, mais non, pensez-vous son personnel est heureux, un saint homme assurément ! On a appris que c'était Amazon qui avait pris l'initiative en mai 2020 de retirer de la vente le roman d'Agatha Christie Les Dix petits Nègres pour "cause de contenu non conforme aux critères de la société".

- These days, Bezos is focused on making Amazon more climate-friendly, growing his personal real estate empire, and speaking out on issues like the Black Lives Matter movement. businessinsider.com

Traduction - Ces jours-ci, Bezos s'efforce de rendre Amazon plus présentable, soignant sa réputation et son discours en les orientant sur des questions telles que le mouvement Black Lives Matter.

Cela ne vous fait-il pas penser à l'orientation du Forum économique mondial dont nous avons rendu compte dans de précédentes causeries ?

Wikipédia - Agatha Christie se basa, pour écrire son roman, sur Ten Little Niggers, une chanson anglaise adaptée en 1869 par Frank Green d'une autre chanson américaine écrite en 1868 par Septimus Winner, Ten Little Indians.

En français, toutes les éditions portaient le titre Dix Petits Nègres, mais le titre est retiré de la vente par Amazon en mai 2020 pour cause de contenu non conforme aux critères de la société, en plein

mouvement Black Lives Matter. Les Éditions du Masque annoncent sur leur catalogue la parution de l'ouvrage sous le titre Ils étaient dix pour août 2020. Le terme « nègre » qui se trouvait 74 fois dans l'ouvrage a été remplacé par « Soldat ». Cette évolution provient d'une décision prise par James Prichard, arrière-petit-fils d'Agatha Christie et gérant de ses droits, qui déclare « quand le livre a été écrit, le langage était différent et on utilisait des mots aujourd'hui oubliés. Ce récit est basé sur une comptine populaire qui n'est pas signée Agatha Christie (...) Agatha Christie était avant tout là pour divertir et elle n'aurait pas aimé l'idée que quelqu'un soit blessé par une de ses tournures de phrases », ajoutant « nous ne devons plus utiliser des termes qui risquent de blesser : voilà le comportement à adopter en 2020 ».

## Le roman "Dix petits nègres" d'Agatha Christie rebaptisé "Ils étaient Dix" - Franceinfo 26 août 2020

C'est la décision prise par l'arrière-petit-fils d'Agatha Christie, James Prichard, dans la foulée du mouvement Black Lives Matter. Franceinfo 26 août 2020

Ce roman policier, vendu à une centaine de millions d'exemplaires dans le monde selon une estimation, a été publié pour la première fois en 1939, traduit dans une cinquantaine de langues. Ce roman « a fait d'Agatha Christie l'auteur aux meilleures ventes de tous les temps », assure son site Internet, lemonde, fr 26 août 2020

LVOG - Voilà donc un roman "vendu à une centaine de millions d'exemplaires dans le monde" et dont le titre original n'avait posé aucun problème en France, et qui soudain devient détestable, quelle tartufferie! Ce ne serait pas par hasard la version littéraire de la conspiration contre l'hydroxychloroquine? Les acteurs sont les mêmes, remarquez bien.

De quoi s'agit-il ? L'histoire se déroule sur une île appelée *L'île du Nègre*, sans qu'il y ait le moindre rapport avec un Africain, un Afro-américain, un Asiatique, etc. bref, avec une personne à la peau noire ou foncée, je préfère. Publié en 1939, j'ignore ou je ne comprends pas très bien pourquoi Agatha Christie lui a donné ce titre. Peut-être a-t-elle voulu dénoncer et parodier la société américaine ou occidentale dont les dirigeants vantaient les vertus de la démocratie et de la justice, alors qu'en réalité, elle était gangrené par la corruption, les inégalités, la mafia, la violence, le crime, l'injustice frappant avant tout les couches les plus défavorisées, dont les citoyens d'origine africaine.

Wikipédia - Le monde d'Agatha Christie est en partie imprégné de la xénophobie et du racisme courants à son époque, de nombreux personnages christiens étant traités de juifs ou d'étrangers avec un certain mépris. La romancière s'en défend en expliquant que ces personnages reflètent la mentalité des Anglais de l'entre-deux-guerres, mais Agatha Christie véhicule ses propres conceptions correspondant à son milieu culturel bourgeois et colonialiste.

LVOG - On peut aussi avoir "ses propres conceptions", sans qu'elles correspondent forcément "à son milieu culturel". Le mien par exemple était très arriéré, réactionnaire, raciste, xénophobe, homophobe, bref, tout ce que je ne serai pas plus tard. Et quand on écrit un roman dont l'histoire se déroule à une époque ou le racisme et la xénophobie étaient exacerbés par la guerre et majoritaires dans la société, la plupart des personnages ne pouvaient pas ne pas l'être où alors cela n'aurait eu aucun sens, voilà un argument parfaitement ridicule. Méfiez-vous de wikipédia, c'est de la sorte qu'ils se livrent à des interprétations frauduleuses pour tromper les lecteurs, c'est aussi un ouvrage de propagande, il ne faut jamais l'oublier.

Le Grand Robert de la langue française - Nègre, négresse. Vieilli, péjoratif (Terme raciste, sauf lorsqu'il est employé par les Noirs eux-mêmes; Négritude).

LVOG - Pourquoi uniquement par les "Noirs eux-mêmes" ? N'importe qui peut l'employer dès lors qu'il s'en tient au cadre historique dans lequel il est apparu ou où il a été employé, le bannir dans ces conditions reviendrait à déformer l'histoire.

Devrait-on faire croire que le développement du capitalisme n'eut pas lieu grâce au colonialisme, à l'esclavage, à la traite des esclaves noirs, des Nègres justement, tels qu'ils les appelaient à l'époque et encore maintenant à voix basse ou entre eux.

De plus quand des Noirs y font référence eux-mêmes, c'est pour signaler que le racisme n'a jamais disparu et ne disparaîtra pas aussi longtemps que le règne de l'exploitation de l'homme par l'homme existera.

Ma compagne est dravidienne, noire de peau, quand elle bronze l'été (vous avez le droit de vous marrer), elle est aussi foncée qu'une Ethiopienne ou une Somalienne, bref, elle est très belle, mais elle, elle est d'un avis contraire, c'est une tare dans l'Inde dominée par les aryens qui ont colonisé le sous-continent indien il y a environ 3.500 ans, dont sont issues la plupart des Indiens du nord du pays.

Au Tamil Nadu et à Pondichéry, en tamoul les Indiens appellent les occidentaux vellai kara, les hommes à la peau blanche, sans témoigner le moindre racisme et je ne m'en suis jamais offusqué. En revanche ce n'est pas le cas entre eux, je veux dire avec les Indiens d'origine aryenne et vice versa. Il se peut qu'à l'époque de la colonisation britannique et française principalement, mais aussi hollandaise et portugaise, ils aient appelé tous les occidentaux vellai kara, je n'en sais rien...

#### Leur bonne conscience ne s'applique pas au marché.

Ce qu'on ne vous dit pas, c'est que la dépigmentation de la peau est un fléau et un marché très juteux en Afrique et en Asie, où les multinationales (Unilever notamment) des milliardaires philanthropes, humanistes et antiracistes raflent la mise.

https://www.amazon.fr/Pilules-Blanchissantes-pour-Fairtone-Eclaircissantes/dp/B0048H9N8Q

Une pratique répandue en Afrique, en Asie... Parmi les régions francophones les plus touchées par le phénomène, on compte notamment le Togo – 59% des femmes utilisent régulièrement des produits éclaircissants, selon le dernier rapport de l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS) -, le Sénégal (27%) et le Mali (environ 25%, toujours selon l'OMS)

En Asie, par exemple, et plus particulièrement en Inde, la pratique est très répandue, notamment chez les hommes. Selon France 24, "le marché [mondial] de la cosmétique a gonflé de 40% ces dernières années, avec une crème éclaircissante (Fair & Handsome) en première place".

Un business qui rapporte. (...) Le business du blanchiment de la peau se chiffre en milliards, et les usines pullulent en Chine, en Inde, au Nigéria, en Côte d'Ivoire ou en Afrique du Sud.

https://www.europe1.fr/societe/se-blanchir-la-peau-une-pratique-repandue-mais-dangereuse-3553184

 $https://www.francetvinfo.fr/monde/asie/depigmentation-les-marques-surfent-sur-les-reves-deblancheur-des-asiatiques\_3064399.html\\$ 

Même si la dépigmentation volontaire est une pratique majoritairement féminine –selon les chiffres publiés en 2009 par la Mairie de Paris, environ 20% des femmes de couleur résidant en région parisienne utiliseraient des crèmes éclaircissante— les hommes auraient également recours à ce type de produits.

LVOG - On se détend un peu. Moi ce qui m'inquiète sans déconner, c'est que depuis près de deux mois on a eu peu de jours ensoleillés, et je suis quasiment en état de dépigmentation involontaire, non mais c'est grave, je blanchis à vue d'oeil, et étant le seul Blanc ici, on va me repérer tout de suite. Mélenchon a téléphoné à son pote Geoffroy Roux de Bézieux du Medef, il va peut-être falloir que je contacte Véran ou Le Drian pour savoir ce qu'ils en pensent...

#### Leur ennemi: La civilisation humaine.

### De la distanciation sociale à la dislocation de tous les rapports sociaux ou liens au sein de la société.

- Les amours de l'été : "On a décidé de se mettre officiellement ensemble mais de vivre séparément" - Yahoo 27 août 2020

LVOG - Il flatte l'hyper individualisme à la moindre occasion, ils ne manquent pas d'empathie, ces psychopathes haïssent l'espèce humaine.

#### Faites tomber le masque du féminisme. Hommage à la prostitution, à la pornographie...

- Image offerte gracieusement par BFMTV
- "WAP" de Cardi B et Megan Thee Stallion, le tube le plus osé de l'été, fait polémique aux États-Unis - BFMTV 27 août 2020

Une ode au désir féminin et à la débauche, accompagnée d'images défiant les règles habituelles de la décence: WAP, clip de la rappeuse Cardi B, en collaboration avec Megan Thee Stallion, est devenu l'un des tubes de l'été.

La plupart des paroles de ce morceau sont intraduisibles sans risquer de verser dans l'obscénité.

Cardi B, 27 ans, ancienne stripteaseuse originaire du Bronx, une fan du socialiste Bernie Sanders qui soutient désormais le démocrate Joe Biden pour la présidentielle, et Megan Thee Stallion, 25 ans, originaire du Texas. Dans la vidéo, les deux rappeuses déambulent en talons aiguille et bodys on ne peut plus déshabillés, dans une riche demeure aux couleurs pastel où se succèdent félins, insinuations sexuelles et formes généreuses.

Politiquement engagée, jeune maman sans complexe face à son succès, Cardi B incarne les idéaux du féminisme, mais "comme c'est une ancienne stripteaseuse, venue de la téléréalité et des classes populaires (...), cela semble nier pour certains son féminisme", dit Sherri Williams, spécialiste des médias à l'American University de Washington.

Pour l'éminente gynécologue et éditorialiste Jen Gunter, WAP est un "nouveau repère culturel", qui permettra de démonter les fausses informations sur la sexualité féminine et d'aider les femmes qui ont du mal à accepter leur corps. Il est rare que la culture populaire "évoque le vagin de façon constructive", analyse Jen Gunter. WAP permet selon elle "aux femmes de s'exprimer comme les hommes s'expriment - je pense c'est un formidable pas en avant". BFMTV 27 août 2020

LVOG - Et je serais plutôt libertin que puritain. Décadence, dégénérescence, putréfaction, leur société en est à ce stade... final !

### Quand ils font semblant de découvrir qu'ils vous empoisonnent ou vous rendent malade délibérément.

- Nos cosmétiques contiennent des produits toxiques, alerte 60 millions de consommateurs
- topsante.com 27 août 2020

Cette fois-ci, la revue s'est concentrée sur les cosmétiques : depuis le vernis à ongles, en passant par le shampoing, le dentifrice, le maquillage, la crème pour le visage et le corps... Ce sont au total 86 produits qui ont été testés.

Se laver les dents aux métaux lourds

Dans la famille des dentifrices, 60 millions de consommateurs a souligné la présence de zinc et d'étain. Or ces deux métaux sont classés dans les "métaux lourds" et donc toxiques pour la santé. C'est le cas notamment de marques comme Signal, Sensodyne, Vademecum, Oral B, Zendium ou encore Sanogyl.

Ensuite, on trouve de nombreuses substances cancérogènes : du dioxyde de titane dans le dentifrice, de la coumarine dans les gels douche Weleda, Dop ou Carrefour, des colorants azoïques dans les crèmes hydratantes. Et même des produits néfastes pour la fertilité, comme le Lilial que le magazine a retrouvé dans la crème de la marque Dove. topsante.com 27 août 2020

LVOG - Autrefois j'ai travaillé comme magasinier chez Eléna Rubeinstein, gants et masque obligatoires pour manipuler une multitude de produits chimiques destinés à la fabrication de produits cosmétiques pour entretenir ou embellir la peau des femmes (sic!), pour un peu cela nous inciterait à cautionner la distanciation sociale ou à devenir homosexuel! Je me suis barré au bout de quelques jours, le chômage n'existait pas à cette époque.

Le conformisme ou la mode haït ce qui est naturel, cela ne rapporte rien. Moralité : Comme j'aime le charme naturel des femmes, je haïe le conformisme et la mode. On est indépendant ou on ne l'est pas...

Plus une femme est restée naturelle, mieux elle supportera la déchéance de la vieillesse, un cauchemar qui débute chez les travestis dès 35 ou 40 ans, ça va être long, quel calvaire, on les plaint!

### Totalitarisme. Appel à défier la légalité. Faites tomber les masques et manifestation le 29 août.

## Coronavirus: Berlin interdit la manifestation contre les mesures sanitaires - Reuters 26 août 2020

La ville de Berlin va mobiliser plusieurs milliers de policiers ce week-end pour faire respecter une interdiction de manifester contre les mesures prises pour endiguer la pandémie de nouveau coronavirus.

Cette décision a été prise alors que des participants d'un récent rassemblement le 1er août dernier avaient refusé de respecter les mesures sanitaires tels que le port du masque et la distanciation sociale. Reuters 26 août 2020

Quelle "équivoque" ? Ce ne sont certainement pas eux qui vont aller manifester contre les mesures liberticides imposées par Macron-OMS-FEM, " union sacrée avec la classe capitaliste et le gouvernement" oblige !

- Légalité aussi longtemps que cela nous arrange, mais pas de légalité à tout prix, même en paroles ! Engels à Richard Fischer, le 8 mars 1895

LVOG - Des paroles aux actes, le POID, c'est la voix des Pieds nickelés du Conseil scientifique.

- Coronavirus : "Il faut que l'on apprenne à vivre avec", estime Jean-François Delfraissy - Franceinfo 26 août 2020

latribunedestravailleurs.fr - Par Daniel Gluckstein, le 26 août 2020 : « Il y aura des contaminations à l'école, des enfants vont se contaminer, probablement quelques enseignants aussi, mais on va le gérer » : ainsi parle le président du conseil scientifique nommé par Macron, le professeur Jean-François Delfraissy, qui envisage aussi l'apparition d'« écoles clusters, peut-être de classes clusters » (1) (France Info, 24 août). « On va le gérer » ? Voilà qui est rassurant quand on a en mémoire la façon dont le gouvernement « gère » la crise depuis huit mois… !

LVOG - L'incurie intellectuelle, la désinformation, la mauvaise foi évidente à tous les étages :

- ...permettre le respect de la distance physique recommandée...
- Il pourrait aussi généraliser les tests de dépistage...
- Traiter dans les délais voulus (...) tous ceux qui sont susceptibles de porter la maladie.
- Face à une deuxième vague qui s'avance, quelle leçon tirer de la première ?
- Oui, un plan d'urgence ouvrier sur lequel toutes les forces peuvent et doivent se rassembler, à condition de dissiper toute équivoque sur une possible union sacrée avec la classe capitaliste et le gouvernement. latribunedestravailleurs.fr 26 août 2020

Inutile de commenter, le POID est devenu le porte-parole de Macron, et il a osé se moquer de Mélenchon qui en a fait autant avec le Medef. Décidément, oui le mouvement ouvrier est à reconstruire de fond en comble...

#### La Tribune des travailleurs, c'est aussi la tribune du gouvernement :

Covid 19 : le ministre de la santé met en garde face à « une situation à risques »

23 août 2020 – L'épidémie « ne s'est jamais arrêtée », a rappelé M. Véran dans un entretien au Journal du Dimanche. « Elle a seulement été contrôlée pendant le confinement puis le déconfinement progressif ». « Le risque, a -t-il insisté, c'est que, après avoir enlevé doucement le couvercle de la casserole, l'eau se remette à bouillir ». Un reconfinement général « n'est pas à l'ordre du jour et ne constitue pas une hypothèse de travail » car « nous pouvons mettre en place des mesures spécifiques, territorialisées, comme nous l'avons fait avec succès en Mayenne ». « Et puis il y a et il va y avoir encore plus de contrôles et de sanctions », a-t-il prévenu.

Le "fil d'info" de La Tribune des travailleurs ressemblent de plus en plus à l'agenda du Forum économique mondial :

- La colère monte aux États-Unis après le tir d'un policier dans le dos d'un homme noir

- Biélorussie : poursuite des manifestations contre la prétendue réélection de Loukachenko
- Violences conjugales : 146 femmes ont été tuées au sein de leur couple en 2019, 25 de plus qu'en 2018

LVOG - Il ne manque plus que la météo, l'horoscope et la rubrique des chiens écrasés...

#### Fabrique du consentement. La réalité, ce sont eux qui la fabriquent, falsifiée.

- «Il y a un sentiment d'inquiétude, nous ne sommes pas là pour faire peur, mais il faut partager la réalité», résume un ministre. LeFigaro.fr 26 août 2020

#### Le bal masqué des tyrans et leurs domestiques.

- Coronavirus : "Le masque devrait être gratuit à l'école et dans les entreprises", estime Philippe Martinez - Franceinfo 26 août 2020

LVOG - Martinez n'en a pas besoin, il s'en est fait greffé un!

- L'opposition réclame des masques gratuits à l'école - AFP 26 août 2020

Plusieurs dirigeants de l'opposition, dont Yannick Jadot (EELV) et Damien Abad (LR), ont réclamé mardi des distributions gratuites de masques dans les collèges et les lycées où son port sera obligatoire à la rentrée. AFP 26 août 2020

LVOG - Macron impose le masque, l'opposition réclame des masques, dites, où est l'opposition ?

#### Tiens, il n'est plus aéroporté, sinon le port du masque serait dérisoire!

Franceinfo 26 août 2020 - Selon les données actuelles, le coronavirus se transmet par les sécrétions buccales expulsées lorsque l'on parle, éternue ou tousse. Le port du masque permet de limiter la diffusion de ces postillons. Franceinfo 26 août 2020

#### Un espoir masqué n'a aucun effet positif, pire, il est néfaste.

- «Ce n'est pas un crime de donner de l'espoir» : la leçon de Didier Raoult au gouvernement - **LeFigaro.fr 27** août 2020
- Covid: à Marseille, Raoult, Rubirola et Vassal font bloc contre les choix de l'exécutif -LeFigaro.fr 27 août 2020

La classe politique marseillaise a affiché son unité, jeudi matin, face à la décision du gouvernement imposant depuis mercredi soir la fermeture entre 23 heures et 6 heures des bars, restaurants et commerces d'alimentation générale dans toutes les Bouches-du-Rhône. La rupture a été signifiée au cours d'une conférence de presse conjointe de la maire gauche-écologie de Marseille, Michèle Rubirola, et de la présidente LR de la métropole et du département, Martine Vassal, à la même heure que celle de Jean Castex à Paris. Et quelques heures avant la visite du ministre de la Santé, Olivier Véran, dans la Cité phocéenne. Une démarche spectaculaire tant la dernière campagne des municipales a été violente entre les deux femmes. Le cadre n'était pas neutre non plus, en l'occurrence l'amphithéâtre de l'Institut hospitalo-universitaire (IHU) Méditerranée Infection, en présence du professeur Didier Raoult.

Le port du masque obligatoire en revanche ne fait pas débat. Mairie, métropole et département lancent une campagne de communication commune - là encore une première - sur la nécessité de le porter. Les masques seront distribués par milliers aux écoliers, collégiens et lycéens à l'occasion de la rentrée scolaire. LeFigaro.fr 27 août 2020

# <u>Comment s'articule le totalitarisme. Machination, désinformation, mensonge, censure, menace, chantage, oppression, répression.</u>

LVOG - L'Etat policier à l'oeuvre. Castex : Il faut "sanctionner très vite" les "petites infractions pénales, les contraventions, les incivilités".

Invité sur France Inter mercredi 26 août, le Premier ministre, Jean Castex.

- "Dans la loi de finances 2021, nous allons créer 550 emplois en plus", a annoncé le Premier ministre. Ce seront des postes "de greffiers et de magistrats". "Dès ma prise de fonction, j'ai demandé à Olivier Dussopt (ministre délégué aux Comptes publics) de créer 250 emplois en plus en cours d'année 2020, c'est autant de greffiers que de magistrats qui sont nécessaires", a déclaré le Premier ministre. "Sous le quinquennat de M. Macron, il y aura quand même eu 2000 emplois de greffiers et magistrats en plus", a assuré Jean Castex qui a noté que "ça ne va pas suffire encore". Le Premier ministre a également indiqué son souhait d'instaurer des "juges de proximité" qui pourraient traiter et "sanctionner très vite" les "petites infractions pénales, les contraventions, les incivilités qui ne sont quasiment jamais sanctionnées parce que la justice est embouteillée et ne dispose pas des moyens". Franceinfo 26 août 2020

### Castex appelle les anti-masques "à l'esprit de responsabilité" : "Qu'ils pensent aux autres" - BFMTV 26 août 2020

LVOG - La servilité n'a jamais été un acte de "responsabilité" profitable aux autres, hormis les oppresseurs!

- Coronavirus : face à la situation sanitaire, l'exécutif veut "resserrer les boulons" pour la rentrée BFMTV 26 août 2020
- Le port du masque obligatoire à Paris et en petite couronne dès vendredi matin LePoint.fr 27 août 2020
- « Des plans de reconfinement, qu'ils soient territoriaux ou globaux, sont prêts », prévient Jean Castex. LePoint.fr 27 août 2020
- Port du masque en entreprise : "Il peut y avoir des sanctions", prévient Élisabeth Borne Europe1 25 août 2020
- Insécurité : « Il faut des peines rudes, sévères, dures », affirme Hervé Morin (Centristes) Franceinfo 27 août 2020
- Coronavirus : Risque-t-on une amende si on enlève son masque pour fumer ou manger un sandwich ? 20minutes.fr 27 août 2020

Dans les lieux extérieurs où le port du masque est devenu obligatoire, l'enlever ne serait-ce que pour fumer ou manger une glace expose dans l'absolu à une contravention. Les autorités de leur côté rappellent l'habitude du « discernement » chez les forces de l'ordre.

A ce jour, il y a eu « environ 700 verbalisations » par jour pour non-respect du port du masque depuis le 17 août, a précisé le Premier ministre. Depuis le 17 août, les autorités ont procédé dans

les établissements recevant du public à 30.000 contrôles, qui ont donné lieu à 1.900 mesures de police et 53 fermetures. 20minutes.fr 27 août 2020

LVOG - "L'habitude du « discernement » chez les forces de l'ordre" qui frappent sur des badauds lors de manifestations ou qui contrôlent les mêmes jeunes 3 fois dans une même journée, il fallait oser la sortir celle-là!

#### - Coronavirus: l'Allemagne durcit les restrictions pour les rassemblements - LePoint.fr 28 août 2020

Les Allemands ne pourront plus se réunir à plus de 50 personnes jusqu'à la fin de l'année.

Même si la propagation du virus est « actuellement encore nettement plus faible qu'au pic atteint en mars et avril », les autorités pointent le fait que « ces dernières semaines, le nombre d'infections a de nouveau augmenté ». LePoint.fr 28 août 2020

#### SciencesPo, Inserm, Pasteur, CNRS, Conseil scientifique, etc. un ramassi de corrompus.

Femmes, quinqua, CSP+, adeptes des "théories du complot", tel est le profil type des antimasques, selon un chercheur - Franceinfo 26 août 2020

Par Antoine Bristielle, professeur agrégé de sciences sociales et chercheur à SciencesPo Grenoble, mercredi 26 août sur franceinfo.

LVOG - Leur crime, devinez, ils ne veulent pas de vaccin.

Franceinfo - Par exemple, aussi, lorsqu'on leur demande s'ils pensent que le ministère de la Santé est de mèche avec l'industrie pharmaceutique pour cacher la réalité sur la nocivité des vaccins, il v a 90% des anti-masques qui sont d'accord avec cette affirmation. Par exemple, aussi, lorsqu'on leur demande s'ils pensent que le ministère de la Santé est de mèche avec l'industrie pharmaceutique pour cacher la réalité sur la nocivité des vaccins, il y a 90% des anti-masques qui sont d'accord avec cette affirmation.

LVOG - En passant par l'amalgame habituel débile, ils ne peuvent pas s'en empêcher, sinon il est carrément ordurier.

Franceinfo - Lorsqu'on leur pose des questions sur leur croyance dans les Illuminati, leur croyance dans la théorie du grand remplacement ou ce genre de choses

LVOG - Leur autre crime : Ils veulent se compter, s'organiser. Ils ont une conscience, là c'est dramatique.

Franceinfo - Ces individus se rendent compte qu'ils ne sont pas seuls, que ce ne sont pas eux tout seuls qui n'ont pas envie de porter le masque et qu'il y a d'autres individus qui, eux aussi, refusent de porter le masque. Sur les groupes Facebook, très régulièrement, certains postent des messages en disant qu'il faut se mobiliser, de ne plus porter le masque.

Ils essaient de créer une sorte de mouvement de personnes qui refuseraient de porter le masque à l'extérieur. Franceinfo 26 août 2020

#### Big Pharma les a achetés.

# Conflits d'intérêt ? Le classement des professionnels de santé les plus rémunérés par l'industrie pharmaceutique - covidinfos.net 26 août 2020

Le site FranceSoir.fr a publié ce 24 août un "Top 13 du classement des revenus récents versés par l'industrie pharmaceutique" aux professionnels de santé, source d'interrogations de l'auteur de l'article sur d'éventuels "conflits d'intérêt".

[...]

"N°1. La Palme d'Or revient au Pr François Raffi de Nantes. 541.729 €, dont 52.812 € de Gilead. Est-ce un hasard si on nous apprend que le coup de téléphone anonyme pour menacer Didier Raoult, s'il persistait avec l'hydroxychloroquine, est parti du téléphone portable du service d'infectiologie du CHU de Nantes, dont François Raffi est chef de service ? Sûrement une pure coïncidence.

N°2. Le Pr Jacques Reynes de Montpellier. 291.741 €, dont 48.006 € de Gilead et 64.493 € d'Abbvie. Or Jacques Reynes a été sollicité par Olivier Véran pour piloter l'essai clinique du protocole Raoult à Montpellier alors qu'il est en même temps le coordinateur national de deux études sur le remdesivir pour le compte de Gilead. Il n'avait sûrement pas eu le temps d'envoyer au Ministre sa Déclaration publique d'intérêts (DPI).

N°3. La Pr Karine Lacombe de Paris – Saint Antoine. 212.209 €, dont 28.412 € de Gilead. Elle est sur la dernière marche du podium, mais l'essentiel est d'y être. Il n'y a pas que le podium avec les Ministres à Matignon.

N°4. Le Pr Jean Michel Molina de Paris – Saint Louis. 184.034 €, dont 26.950 € de Gilead et 22.864 € d'Abbvie. Or Jean-Michel Molina est co-auteur d'un article publié dans Médecine et Maladies Infectieuses sur quelques cas, pour dire que l'hydroxychloroquine ne marche pas. Médecine et Maladies Infectieuses est le journal officiel de la SPILF (Société de Pathologie infectieuse de Langue Française).

N°5. Le Pr Gilbert Deray de Paris. 160.649€. Une belle somme pour un néphrologue qui très présent sur les plateaux télés. Attention le remdesivir peut être très toxique pour les reins.

N°6. Le Pr Jean-Paul Stahl de Grenoble. 100.358 €, dont 4.552 € d'Abbvie. A noter que cette somme n'a pas été déclarée sur sa DPI. Or Jean-Paul Stahl est rédacteur en chef du journal Médecine et Maladies Infectieuses. C'est lui qui a comparé le Plaquénil\* au papier toilette.

N°7. Le Pr Christian Chidiac de Lyon. 90.741 €, dont 16.563 € de Gilead. Or Christian Chidiac est président de la Commission Maladies transmissibles du Haut Conseil de la Santé Publique qui a rendu le fameux Avis interdisant l'hydroxychloroquine, sauf aux mourants et demandant d'inclure les malades dans les essais officiels (donc Discovery). Son adjointe, la Pr Florence Ader, citée cidessous, est l'investigatrice principale de Discovery. Pure coïncidence.

N°8. Le Pr Bruno Hoen de l'Institut Pasteur. 82.610 €, dont 52.012 € de Gilead. A noter que sur sa DPI, il a noté n'avoir reçu que 1000 € de Gilead! Or Bruno Hoen a attaqué l'équipe de Marseille dans un courriel du 18 mars 2020, partagé avec tous les infectiologues.

N°9. Le Pr Pierre Tattevin de Rennes. 79.956 €, dont 15.028 € de Gilead. A noter que sur sa DPI, comme son prédécesseur, il a noté n'avoir reçu que 1000 € de Gilead ! Ca doit être le surmenage. Or Pierre Tattevin est président de la SPILF. Cette Société savante a attaqué l'hydroxychloroquine

pour encourager les inclusions dans Discovery, ainsi que dans les autres études par tirage au sort avec des groupes de patients non traités (études randomisées)."

N°10. Le Pr Vincent Le Moing de Montpellier. 68.435 €, dont 4.776 € de Gilead et 9.642 € d'Abbvie. Or Vincent Le Moing pilote, avec son patron Jacques Reynes cité ci-dessus, l'essai clinique de Montpellier.

N°11. Le Dr Alain Makinson de Montpellier. 63.873 €, dont 15.054 € de Gilead. Or Alain Makinson participe à l'étude de Montpellier avec Jacques Reynes et Vincent Le Moing. Un beau trio. Montpellier est très bien représentée.

N°12. François-Xavier Lescure de Paris – Bichat. 28.929 €, dont 8.621 € de Gilead. Or François-Xavier Lescure est l'adjoint de notre célèbre Yazdan Yazdanpanah qui est dans le Conseil scientifique Covid-19. Il a publiquement critiqué l'équipe de Marseille pour discréditer l'hydroxychloroquine. Il est co-auteur de l'étude très contestable sur le remdésivir de Gilead, publiée dans le New England Journal of Medicine. Or cette étude n'a aucune méthodologie.

N°13. La Pr Florence Ader de Lyon. 11.842 €, dont 3.750 € de Gilead. Or Florence Ader est l'investigatrice principale de Discovery.

A partir de douze, ça commence à faire un foyer épidémique!

- Revenus versés par BigPharma. A partir de 12 on a un foyer épidémique de conflits d'intérêts? - FranceSoir.fr 24.06

http://www.francesoir.fr/societe-sante/top-13-des-revenus-annuels-recents-verses-par-lindustrie-pharmaceutique

#### Ils osent tout. Les Pieds nickelés de la scientologie au-delà du ridicule... criminel toutefois!

LVOG - Le secteur de la finance est au secteur industriel ou productif, ce que big data est à la science : Mafieux et corrompu, des parasites nuisibles à la société...

- Coronavirus: l'hydroxychloroquine inefficace et dangereuse, d'après une vaste étude française - Le HuffPost 27 août 2020

Ce jeudi 27 août paraît une étude française de l'INSERM niant toute utilité au fameux traitement. Et ses conclusions sont sans appel.

Parue dans la revue Clinical Microbiology and Infection, il s'agit d'une méta-analyse, une étude réunissant les conclusions de 29 études parues précédemment. Des efforts de recherche qui, cumulés, ont réuni près de 12.000 patients. Résultats? Une absence complète de résultats. "L'hydroxychloroquine seule n'est pas efficace dans le traitement des patients, et la combinaison d'hydroxychloroquine et d'azythromycine augmente le risque de mortalité".

Un constat très clair qui remet totalement en cause l'utilité du traitement défendu par le professeur Raoult. Seul, le médicament serait donc inefficace, offrant les mêmes chances de guérison aux patients qui le reçoivent qu'à ceux à qui l'on a administré d'autres traitements, comme les corticostéroïdes.

Comment expliquer alors l'engouement autour des essais réussis? Pour Thibault Fiolet, co-auteur de l'étude au Centre de recherche en épidémiologie et statistiques et l'INSERM, cela tient à la nature des études: celle du professeur Raoult, comme d'autres aux résultats favorables à l'hydroxychloroquine, sont de nature observationnelle, un type d'étude qui pour le chercheur peut

mener à des approximations. "On a parfois des biais dans les groupes comparés", ce qui peut fausser les résultats d'étude, explique-t-il. Le HuffPost 27 août 2020

LVOG - Le Pr. Raoult soigne des patients, à l'INSERM ils manipulent des données ou big data, normal que leurs conclusions divergent du tout au tout.... tout comme sur le climat.

#### Témoignages. L'épidémie est idéologique.

"Nous sommes face à une épidémie qui n'en est pas une", trois médecins s'expriment sur la situation actuelle ... - covidinfos.net 26 août 2020

Interrogés sur M6 à l'occasion du 19/45 de samedi 22 août, le Pr Toussaint, le Pr Toubiana et le Dr Blachier se sont exprimés sur la situation épidémique actuelle, estimant notamment que le virus avait "perdu de sa virulence" et qu'il n'y avait pas de raison de "particulièrement s'inquiéter".

- Faut-il s'inquiéter de la hausse du nombre de cas de contaminations ?

Dr Blachier : "Il ne faut pas particulièrement s'en inquiéter ... On est très très loin des niveaux de circulation virale qu'on avait au moment du confinement, contrairement à ce que l'on entend souvent."

Dr Toubiana: "Oui il y a une augmentation, parce qu'on teste beaucoup; Ces tests, on ne les avait pas au moment où il fallait, et maintenant on les a, on teste beaucoup la population et on trouve effectivement des gens porteurs mais non-malades."

- Pourquoi les jeunes semblent-ils plus touchés ?

Pr Toussaint : "La plupart des cas positifs actuellement, dans cette phase de l'épidémie sont des sujets jeunes, asymptomatiques qui ont une probabilité extrêmement faible de développer des formes sévères nécessitant leur hospitalisation ou l'entrée en réanimation."

Dr Blachier : "C'était probablement le cas au début ... on ne les diagnostiquait pas ... Les jeunes se sont toujours plus contaminés que les personnes plus âgées."

- Pourquoi le nombre d'hospitalisations n'augmente-t-il pas ?

Dr Toubiana : "Parce que nous sommes face à une épidémie qui n'en est pas une... on peut parler d'une épidémie de « porteurs du virus » mais ils ne sont pas malades."

- Le virus est-il moins dangereux ?

Dr Toussaint :"On découvre que nous sommes en contact avec un virus qui a perdu de sa virulence... il est présent dans notre environnement, nous nous sommes habitués à ce virus... manifestement quelque chose dans l'équilibre ... s'est inversé en notre faveur." covidinfos.net 26 août 2020

"Il n'y a pas d'augmentation des hospitalisations" selon Martine Wonner, députée et psychiatre - covidinfos.net 27 août 2020

Martine Wonner, députée Écologie, démocratie et solidarité et psychiatre était invitée le 25 août dans l'émission "Sud Radio Midi", elle a estimé qu'il fallait arrêter "d'entretenir cette peur" et qu'il "fallait que les citoyens se posent les bonnes questions".

"Malheureusement, trop souvent dans les médias on entend parler d'une flambée de contaminations alors qu'il s'agit d'une augmentation du dénombrement de cas positifs. Et on peut s'en réjouir car de plus en plus de personnes ont la possibilité de se faire dépister. J'ai encore vérifié sur le site de Santé Publique France : il n'y a pas d'augmentation d'hospitalisations, et encore moins dans les services de réanimation. Arrêtons donc d'entretenir cette peur"

"Toujours est-il qu'il faut continuer à être prudents. Mais être prudent ne veut pas dire continuer à faire peur. En tant que psychiatre je suis extrêmement préoccupée par la flambée de suicides, je suis inquiète de la santé psychique de nos concitoyens. Il faut peser le bénéfice-risque de toutes les mesures stratégiques qui sont en train d'être prises. Je pense qu'il faut absolument qu'on revienne là-dessus."

"Je n'ai pas voté le plan de déconfinement. Et je continue à dire que la stratégie utilisée par le gouvernement n'est pas la bonne. Aujourd'hui il y a suffisamment d'études dans le monde, notamment françaises, qui nous démontrent l'intérêt de pouvoir traiter précocement les personnes symptomatiques. Rien qu'en donnant un antibiotique, on peut traiter le Covid-19. Il ne devrait pas y avoir ces hospitalisations, même si certaines personnes sont dépistées positives. Et de quoi parlons-nous ? Est-ce que ces personnes sont asymptomatiques ? Ont-elles des signes cliniques ? Il faut être prudents dans les messages envoyés à la population"

"Aujourd'hui, imposer le port du masque partout et pour tout le monde n'a pas de sens. Bien sûr, quand une personne est malade, il faut qu'elle porte un masque pour éviter de contaminer son entourage. Quand une personne est fragile, immunodépressive aussi, il faut qu'elle se protège. Pour autant, imposer le port du masque dans les entreprises ou les écoles n'a pas de sens sur le plan scientifique. Il y a sans doute même plus d'effets délétères puisque la sphère oro-buccale est porteuse de nombreuses bactéries. En revanche, il faut encourager le lavage des mains en permanence."

"En Ariège je ressens la même chose qu'avant les Gilets jaunes : ça gronde. Et si la privation de libertés qui est prévue et sous-tendue par la stratégie gouvernementale est simplement pour limiter le droit fondamental de manifester, je pense qu'il faut que les citoyens se posent les bonnes questions"

#### Source:

 Sud Radio : Martine Wonner : "il ne devrait pas y avoir d'hospitalisations pour cause de Covid-19"

https://www.sudradio.fr/societe/martine-wonner-il-ne-devrait-pas-y-avoir-dhospitalisations-pour-cause-de-covid-19

#### Témoignages. La machination au coronabusiness dévoilée.

Confinement, économie, tests : 8 nouveaux experts critiquent la panique liée au Coronavirus - covidinfos.net 18 avril 2020

Le site Off-Guardian publie une nouvelle sélection d'opinions d'experts qui posent un regard critique sur la crise liée à l'épidémie de Covid-19. Extraits.

#### Ce qu'ils disent :

"Distinguer mourir 'avec' le Covid-19 et mourir 'en raison du' Covid-19 n'est pas couper les cheveux en quatre. Prenons quelques exemples: une femme de 87 ans atteinte de démence dans une maison médicalisée; un homme de 79 ans atteint d'un cancer de la vessie métastatique; un

homme de 29 ans atteint de leucémie traité par chimiothérapie; une femme de 46 ans atteinte d'une maladie des motoneurones depuis 2 ans.

Tous développent des infections pulmonaires et meurent. Tous sont positifs pour Covid-19. Pourtant, tous étaient vulnérables à la mort par infection pulmonaire de toute cause infectieuse (y compris la grippe)."

[...]

Le Docteur John Lee est un histopathologiste américain.

"Personnellement, je dirais que le meilleur conseil est de passer moins de temps à regarder les journaux télévisés, qui sont sensationnalistes et de mauvaise qualité. Personnellement, je considère cette épidémie de Covid comme une mauvaise épidémie de grippe hivernale.[...] Nous souffrons d'une épidémie médiatique!"

[...]

Le Docteur John Oxford est un virologue anglais et professeur à Queen Mary, Université de Londres.

"Avec toutes les maladies respiratoires, la seule chose qui arrête la maladie est l'immunité collective. Environ 80% des personnes doivent avoir été en contact avec le virus, la majorité d'entre elles se sauront même pas qu'elles ont été infectées ; ou alors elles auront présenté des symptômes très, très légers, surtout les enfants. Il est donc très important de garder les écoles ouvertes que les enfants interagissent pour propager le virus afin d'obtenir l'immunité collective le plus rapidement possible."

[...]

Le professeur Knut Wittkowski est chercheur et professeur d'épidémiologie

"Tous [les morts du Covid] que nous avons examinés jusqu'à présent avaient un cancer, une maladie pulmonaire chronique, étaient de gros fumeurs ou gravement obèses, souffraient de diabète ou avaient une maladie cardiovasculaire. Le virus a été la dernière paille qui a brisé le dos du chameau, pour ainsi dire [...] Le Covid-19 n'est une maladie mortelle que dans des cas exceptionnels, mais dans la plupart des cas, il s'agit d'une infection virale majoritairement inoffensive.

Dans de nombreux cas, nous avons également constaté que l'infection corona actuelle n'avait absolument rien à voir avec l'issue fatale, car d'autres causes de décès sont présentes, par exemple une hémorragie cérébrale ou une crise cardiaque. [le Covid-19] n'est pas une maladie virale particulièrement dangereuse [...] Toutes les spéculations sur les décès individuels qui n'ont pas été examinés de manière experte alimentent seulement l'anxiété."

[...]

Le Docteur Klaus Püschel est un médecin légiste allemand, et directeur actuel de l'Institut de médecine légale du Centre médical universitaire de Hambourg-Eppendorf.

"Au plus rapide, obtenir un vaccin prend six mois. D'après mon expérience, je dirais que la réalité est plus proche d'un an. Nous ne pouvons pas rester confinés pendant six mois à un an. Si nous faisions cela, notre société et notre culture seraient en ruines. Les gens de moins de 50 ans ont très très peu de chances de mourir ou d'être sérieusement malades à cause du coronavirus. Nous

devons les laisser être infectés pour qu'ils puissent développer une immunité. L'immunité collective est la seule option maintenant, nous ne pouvons pas attendre un vaccin, nous devons trouver un moyen de vivre avec ce virus... "

[...]

Le Dr Alexander Kekulé est un médecin et biochimiste allemand. Il actuellement directeur de l'Institut de microbiologie médicale de l'hôpital universitaire de Halle.

"La moitié des [tests positifs] pourraient être faux. Les tests PCA montrent souvent des faux positifs.[...] Les tests sont très sensibles. Si vous n'avez qu'une seule molécule de quelque chose, le test peut être positif. Cela ne signifie pas que le patient est malade ou qu'il a le coronavirus; [...] mais on se fie entièrement à ces tests.

Je suis clinicien et je ne vois pas de nouvelle maladie à l'horizon. Si vous supprimiez le test, la vie continuerait comme avant, il n'y aurait rien à voir."

[...]

Le Dr Claus Köhnlein est un médecin allemand basé à Kiel et co-auteur du livre Virus Mania

"Bien que je me concentre sur les maladies infectieuses, je crois qu'il est impératif que nous considérions l'impact sur d'autres domaines de la santé et de la société. En tant que société, nous ne devons pas nous concentrer uniquement sur les victimes du virus corona. Nous savons que le chômage, par exemple, provoque des maladies et même une augmentation de la mortalité. Cela peut aussi conduire les gens au suicide. La restriction de la liberté de circulation est susceptible d'avoir un impact négatif supplémentaire sur la santé publique."

[...]

Le Dr Gérard Krause est chef du département d'épidémiologie au Helmholtz Center for Infection de Braunschweig, directeur de l'Institut d'épidémiologie des maladies infectieuses de TWINCORE à Hanovre

"Lorsque la grippe porcine s'est propagée, de nombreux gouvernements ont suivi les conseils de l'OMS et ont stocké du Tamiflu, un médicament commercialisé pour se protéger contre les conséquences de la grippe. [En même temps], de nombreux conseillers experts de l'OMS avaient des liens financiers avec les fabricants de médicaments, et rien ne prouve encore que Tamiflu soit efficace."

[...]

Le Dr Gerd Gigerenzer est un psychologue allemand, professeur de psychologie et directeur du Harding Center for

Risk Literacy de l'Institut Max Planck pour le développement humain à Berlin

Lire l'article:

Anglais (original): Off-Guardian

Français (traduction automatique): Off-Guardian

https://translate.google.com/translate?sl=auto&tl=fr&u=https://off-guardian.org/2020/04/17/8-more-experts-questioning-the-coronavirus-panic/

#### Témoignages. L'épidémie est une arme idéologique.

- "Autocontamination, lésions cutanées, difficultés respiratoires..." Le port du masque vu par l'OMS - covidinfos.net 27 août 2020

Selon un document baptisé "Conseils sur le port du masque dans le cadre de la COVID-19" publié par l'Organisation Mondiale de la Santé, (téléchargement ici), voici la liste des effets indésirables et inconvénients potentiels liés au port du masque par le grand public, suivie de la liste des bénéfices potentiels dont le fascinant "impression donnée aux gens de contribuer à stopper la propagation du virus" :

#### Pages 9 & 10:

- « Effets indésirables/inconvénients potentiels.
- Dans le grand public, le port du masque par des personnes en bonne santé peut notamment présenter les désavantages suivants :
- risque potentiellement accru d'autocontamination dû au fait de manipuler un masque facial puis de se toucher les yeux avec des mains contaminées ;
- autocontamination possible si un masque non médical humide ou sale n'est pas remplacé, favorisant ainsi la prolifération de microorganismes ;
- mal de tête et/ou difficultés respiratoires possibles selon le type de masque utilisé ;
- lésions cutanées faciales, dermite irritative ou aggravation de l'acné en cas de port fréquent et prolongé du masque ;
- difficulté de communiquer clairement ;
- sensation possible d'inconfort ;
- fausse impression de sécurité pouvant conduire à un respect moins scrupuleux des mesures préventives qui ont fait leurs preuves comme la distanciation physique et l'hygiène des mains ;
- port du masque mal supporté, notamment par le jeune enfant ;
- problèmes liés à la gestion des déchets ; l'élimination sauvage des masques peut entraîner une augmentation du volume des déchets dans les lieux publics, présentant un risque de contamination des préposés au nettoyage des rues et des risques pour l'environnement ;
- difficultés de communiquer en cas de surdité et de dépendance de la lecture labiale ;
- désavantages et difficultés liés au port du masque éprouvés par les enfants, les personnes atteintes de troubles mentaux ou de déficiences développementales, les personnes âgées atteintes de déficiences cognitives, les asthmatiques ou les personnes souffrant d'affections respiratoires chroniques, les personnes ayant récemment subi un traumatisme facial ou une intervention chirurgicale orale ou maxillofaciale, ainsi que celles qui vivent dans un environnement chaud et humide.»

- Tout aussi intéressants, les potentiels effets bénéfiques et avantages du port du masque : « Dans le grand public, le port du masque par des personnes en bonne santé peut notamment présenter les avantages suivants :
- risque potentiellement réduit d'exposition à des sujets infectés encore asymptomatiques ;
- stigmatisation potentiellement réduite des personnes portant un masque pour éviter d'infecter autrui (lutte à la source) et de celles qui s'occupent de patients atteints de la COVID-19 dans des contextes non cliniques
- impression donnée aux gens de contribuer à stopper la propagation du virus
- occasion de rappeler à la population les autres mesures à respecter (veiller par exemple à l'hygiène des mains, ne pas se toucher le nez ou la bouche) l'effet inverse étant toutefois aussi possible (voir ci-dessous)
- effets socioéconomiques potentiels. Face à la pénurie mondiale de masques chirurgicaux et d'équipement de protection individuelle, le fait d'encourager les gens à fabriquer leurs propres masques peut contribuer à l'initiative personnelle et à l'intégration communautaire. La production de masques non médicaux peut être une source de revenu pour ceux qui sont en mesure de les fabriquer dans leur communauté. Les masques en tissu peuvent aussi offrir un moyen d'expression culturelle propre à favoriser l'acceptation des mesures de protection en général. La réutilisation sans risque des masques en tissu permettra de réduire les coûts et le gaspillage. »

#### Sources:

- Organisation Mondiale de la Santé

https://apps.who.int/iris/handle/10665/332448

- Téléchargez le document "Conseils sur le port du masque dans le cadre de la COVID-19"

https://covidinfos.net/wp-content/uploads/2020/08/WHO-2019-nCov-IPC Masks-2020.4-fre.pdf

# <u>Ils se divisent sur l'instrumentalisation des tests ou ils dévoilent une partie de la supercherie.</u>

- Coronavirus/USA: Un test pas nécessaire sans symptômes, selon les CDC - Reuters 27 août 2020

Les Centres américains de contrôle et de prévention des maladies (CDC) ont déclaré cette semaine que les personnes exposées à des cas confirmés de coronavirus mais n'en présentant aucun symptôme n'avaient pas besoin d'être testées, une annonce qui a choqué des médecins et des politiciens.

Cette directive, qui marque un revirement par rapport à la position préalable de l'agence fédérale, a été dénoncée par certains comme une décision aux motifs politiques. Les CDC recommandaient jusqu'alors le dépistage de tous ceux en contact avec des personnes diagnostiquées positives au COVID-19.

Brett Giroir, l'un des hauts représentants du département américain de la Santé, a déclaré que l'objectif était d'avoir un dépistage "approprié" et de ne pas continuer à tester simplement pour le principe. Il a assuré qu'il n'y avait aucune pression de l'administration derrière cette décision.

Le New York Times et CNN ont rapporté mercredi que de hauts membres de l'administration Trump ont ordonné aux représentants des services de santé publique d'effectuer les changements.

Il s'agit du fruit d'une discussion approfondie d'experts scientifiques et médicaux au sein du groupe de travail sur le coronavirus, a assuré Giroir. Le groupe de travail est dirigé par le vice-président américain Mike Pence.

La présidente de l'Association médicale américaine (AMA), la plus importante association de médecins, a déclaré que la directive pourrait accélérer la propagation du coronavirus.

"Suggérer que les personnes sans symptômes, dont l'exposition à des individus positifs au COVID a été confirmée, n'ont pas besoin d'être testées est une recette pour une propagation locale et des hausses supplémentaires" des cas, a dit Susan Bailey dans un communiqué.

Anthony Fauci, le principal expert américain en maladies infectieuses, a indiqué à CNN qu'il subissait une intervention chirurgicale lorsque le changement de directive a été discuté. "Je suis préoccupé par l'interprétation de ces recommandations et inquiets que cela donne aux gens le postulat erroné que la propagation asymptomatique n'est pas une grande préoccupation. En fait elle l'est", a-t-il déclaré.

Donald Trump a déclaré en juin lors d'un meeting que le dépistage du coronavirus était à "double tranchant" car il entraînait la découverte de davantage de cas positifs, ce qui donnait l'impression d'une crise sanitaire plus grave. Reuters27 août 2020

LVOG - A la gauche et à l'extrême gauche qui soutiennent tous les mesures liberticides décidées par le Forum économique mondial... et Joe Biden.

#### Faites tomber les masques. Sur le front du refus.

LVOG - J'ai signé cette pétition, sans illusion.

# - Une pétition lancée pour "Virer du conseil scientifique les membres sponsorisés par des labos" - covidinfos.net 27 août

Cette pétition lancée sur le site MesOpinions.com le 25 août a déjà recueilli plus de 46500 signataires. Consultable ici : "Virer du conseil scientifique les membres sponsorisés par des labos "

Texte de présentation :

"Bonjour à tous,

La crise du covid-19 a montré au grand jour les liens de sponsoring qui pouvaient exister entre un certain nombre de scientifiques censés conseiller le pouvoir politique, et les laboratoires.

Il est anormal à mes yeux de voir le conseil scientifique rempli, non pas uniquement de personnes choisies pour leurs grandes compétences, mais aussi de personnes payées par des laboratoires (sponsoring et lobbying).

Comment peut-on, que l'on soit compétent ou non, être impartial dans ses choix lorsqu'on est payé par des laboratoires dont les produits peuvent directement faire partie des choix à faire ?" covidinfos.net 27 août

#### Voir la pétition :

- MesOpinions.com : "Virer du conseil scientifique les membres sponsorisés par des labos!"

https://www.mesopinions.com/petition/sante/virer-conseil-scientifique-membres-sponsorises-labos/102156

#### - Covid-19: les Français sévères vis-à-vis du gouvernement - LeFigaro.fr 27 août 2020

Sondage - Plus de quatre Français sur dix estiment que l'action publique pour lutter contre le coronavirus a été mauvaise.

46 % affirme que leur quotidien a été énormément modifié par la crise sanitaire. LeFigaro.fr 27 août 2020

# - Fronde anti-masques: «la seule chose que le port du masque permet d'éviter, ce sont les amendes» - sputniknews.com 27 août 2020

La grogne monte à propos de la généralisation du port du masque, décidée pour faire face à la montée du Covid-19. Près d'un quart des Français pourraient défier l'injonction gouvernementale de le porter au travail. Une obligation qui révolte René Chiche, professeur de philosophie et vice-président d'Action et Démocratie.

«Je ne ferai pas cours avec le masque. Si l'on m'impose de le porter, je ne pourrai pas déroger à la règle, mais je ne prononcerai pas un mot», martèle René Chiche. sputniknews.com 27 août 2020

LVOG - Briser la censure. Un crime : "Les chroniqueurs ne s'arrêtent plus de dire le fond de leur pensée".

# Les Grandes Gueules : Alain Marschall et Isabelle Saporta estiment que les Français "vont péter un câble" à cause des nouvelles restrictions - programme-tv.net 27 août 2020

Alors que des nouvelles restrictions contre l'épidémie sont mises en œuvre partout en France, Les Grandes Gueules ont poussé un coup de gueule contre les effets qu'elles pourraient produire sur la population.

Les Grandes Gueules sur RMC en passe de devenir une plateforme d'expression privilégiée contre les mesures sanitaires ? Entre Alain Marschall qui se demandait il y a quelques jours s'il n'était pas en train de devenir anti-masque après avoir pointé les contradictions du gouvernement ou Charles Consigny qui avait poussé un coup de gueule contre une "société sanitaire complètement délirante", les chroniqueurs ne s'arrêtent plus de dire le fond de leur pensée sur la période inédite que nous vivons. Ce 27 août, c'est Isabelle Saporta, ex-journaliste de RTL et compagne de Yannick Jadot, qui en a remis une couche... Et celle-ci a été approuvée par Alain Marschall, animateur de l'émission.

"Rendre cette société neurasthénique"

La discussion est partie de la décision d'imposer le masque pour tout le monde et la fermeture des bars et restaurants le soir à Marseille, où le professeur Raoult tenait une conférence ce matinmême. La question était de savoir si cela pouvait se passer à l'échelle de la France entière, et notamment à Paris : "On va mettre tous les restaurateurs à genou, a affirmé la chroniqueuse. Ils ont eu le droit de recommencer à Paris à partir du 2 juin. On voit dans quelles conditions, on va les mettre à genou... Donc si c'est ce qu'on veut, c'est rendre cette société complètement

Portail: www.luttedeclasse.org Courriel: jctardieu@outlook.fr

neurasthénique..." "Les gens vont péter les plombs", la coupe alors Alain Marschall, de suite rejoint par sa chroniqueuse.

Alors que la conférence de presse du Premier ministre Jean Castex ce jeudi matin rappelait la nécessité de prendre ses précautions, cette injonction est désormais difficile à accepter pour certains. "Je te jure! Tout le monde a conscience du risque mais là tout le monde va imploser", s'est énervé l'animateur. Isabelle Saporta a alors complété: "Il y a un moment, c'est vrai que c'est compliqué, et ça veut dire, c'est vrai, à quel point on 'suicide collectivement' la société en ce qu'elle représente de liens sociaux pour préserver notre corps biologique. Parce qu'effectivement les gens vont finir par péter un plomb, on le sent. Il y a une explosion des cas psychiatriques, une explosion des burn-out, une explosion de la colère (...) On a l'impression d'être infantilisés totalement, qu'il faut qu'on nous dise ce qu'il faut faire, pas faire, à quelle heure manger, à quelle heure rentrer chez soi. Les gens vont péter un câble." programme-tv.net 27 août 2020

LVOG - Certes, c'est encore confus dans leur tête, mais il faut imaginer l'énorme pression qui pèse sur eux, ils méritent notre soutien.

- Coronavirus : "On a laissé 20 millions de personnes voyager dans des trains cet été. Donc pourquoi pas nous ?", s'interroge un producteur de concerts - francetvinfo.fr 27 août 2020

À titre de comparaison, l'affluence des 100 plus gros festivals de France "c'est 7,5 millions de personnes en plein air", argumente Matthieu Drouot, le directeur général de la société Gérard Drouot Productions, le plus grand producteur de concerts en France, jeudi 27 août sur franceinfo. On a interdit à 7,5 millions de spectateurs d'aller voir des concerts et on a laissé 20 millions de personnes voyager dans des trains cet été. Donc pourquoi pas nous ? Pourquoi est-ce qu'on rassemble des gens dans des gares, dans des trains, et pas dans les salles ? J'ai entendu des spécialistes dire que finalement il n'y avait pas eu de clusters dans les métros. La situation dans les salles de spectacles est un peu similaire, donc ouvrons les salles!

C'est une année inexistante, si j'ose dire. La crainte qu'on a aujourd'hui, c'est que 2021 soit pareille, francetvinfo,fr 27 août 2020

LVOG - De nombreux membres des classes moyennes et certains petits ou grands patrons se rebellent, eux aussi méritent notre soutien. Tiens, où sont donc passés les inconditionnels de l'unité ? Que je suis idiot, ils participent au consensus avec Macron !

#### **Parole d'internautes**

- 1- Raoult avait retiré son masque pendant la conférence, donc il ne fait pas débat : les scientifiques savent que le masque ne sert strictement à rien et n'est utile qu'aux personnels de santé.
- 2- Plus de 57 études scientifiques internationales confirment l'efficacité de l'Hydroxychloroquine en traitement du virus chinois mais la presse continue de soutenir le gouvernement qui a interdit ce traitement aux Français.
- 3- D'un coté Raoult qui rassure et qui a de bons résultats sur la mortalité avec son traitement. De l'autre la Macronie, politiques et presse, qui s'agite de façon martiale pour donner l'impression qu'elle fait quelque chose d'utile. Macron devra s'expliquer sur son refus du traitement Raoult, et sur le confinement généralisé qui a ruiné la France, alors que en Suède la situation sanitaire n'est pas catastrophique, sans confinement.
- 4- Pour ceux qui dénigrent la chloroquine et le protocole du Pr. Raoult, allez voir le site Covid-19 de la Grèce. Ce pays fabrique son hydroxychloroquine et soigne selon la méthode Raoult, avec

succès, car depuis le début de la pandémie la Grèce compte à peine 250 décès ! Le gvt Grec n'a pas perdu son temps à diaboliser un traitement efficace !

- 5- Les pleurnichards sont ceux qui ont peur de leur ombre, regardent trop BFM, et ont mis leur cerveau en hibernation. Quand vous aurez réveillé votre cerveau, vous constaterez que les hôpitaux sont vides, que le nombre de décès quotidiens est tellement faible qu'ils ne le publient plus par peur du ridicule. Le virus circule, mais il est aussi inoffensif que le rhume, et son taux de reproduction est inférieur au taux minimum utilisé jusqu'à présent pour déclarer une épidémie (250 pour 100000).
- 6- C'est hallucinant de voir à quel point l'OMS dirigé par des bureaucrates qui n'ont aucun sens des réalités de la vie quotidienne envoient des directives qui rendent les gens totalement névrosés. En effet le port du masque dans la rue renvoie à des peurs ancestrales qui ont du mal à être contrôlées. Ce sont des peurs tribales, sans compter le regard de suspicion qu'il suscite chez certains qui n'hésitent pas à vous jeter un regard de haine ou de mépris. Bref, on a peur maintenant de sortir dans la rue, peur de croiser ce gendre d'individu mal intentionné, alors que la simple compassion et bienveillance serait plus porteuse. Cela rappelle à certains des temps obscurs connus sous l'occupation: délation, accusation, etc...
- 7- Continuez à porter la muselière ; ils n'auront plus besoin du "vaccin" pour vous éliminer, c'est leur "projet" !
- 8- Les membres du Conseil scientifique suivent les instructions de l'OMS pour les masques, les tests et bientôt les vaccins. Sachant que le principal contributeur de l'OMS est Bill Gates et sa fondation, il y a là un gros conflit d'intérêt. La population n'a pas à subir des directives qui sont politiques et financières et non tournées vers la santé.

#### Totalitarisme. On n'est pas des cobayes.

LVOG - Pourquoi ont-ils recouru au confinement et à d'autres mesures liberticides ? Pour empêcher que l'immunité collective de la population se réalise normalement à moindre frais ou profit, notamment...

# Coronavirus: L'UE envisage la vaccination d'au moins 40% de la population - Reuters 26 août 2020

Les pays de l'Union européenne, le Royaume-Uni et les partenaires de l'UE se sont mis d'accord sur un plan de vaccination contre le COVID-19 qui prévoit l'inoculation d'au moins 40% de leur population.

Cette initiative pourrait faire reculer le projet de vaccination de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) qui vise, initialement, à acheter des vaccins pour 20% des personnes les plus vulnérables du monde par le biais d'un système d'achat mondial. (Sous l'égide de Gavi ou Bill Gates. - LVOG)

"La prise en compte de tous les groupes à risque fera que probablement 40% de la population sera ciblée, selon la situation et la démographie des pays", indique le document, adopté fin juillet par des experts de la santé des états membres de l'UE ainsi que du Royaume-Uni, de la Suisse, de la Norvège et des pays des Balkans.

Selon le document de l'UE, les "groupes prioritaires" représentent plus de 200 millions de personnes sur les 450 millions d'habitants de l'UE, dont les personnes atteintes de maladies chroniques, les personnes âgées et les professionnels de la santé.

Les personnes en bonne santé travaillant dans des services publics essentiels, tels que l'éducation et les transports publics sont également incluses dans les groupes prioritaires, bien qu'une estimation de leur nombre ne soit pas disponible dans le document.

L'objectif du plan est de parvenir à une immunité collective pour la population de l'UE, ce qui pourrait être atteint par de nouvelles campagnes de vaccination une fois l'objectif de 40% atteint. La Commission européenne a déclaré à plusieurs reprises qu'elle soutenait une approche globale et inclusive de la vaccination contre le COVID-19. Cependant, elle met en œuvre ce qui peut être considéré comme l'équivalent d'une stratégie "Europe First" donnant la priorité à la population européenne.

La Commission a demandé aux 27 états membres de l'UE de ne pas acheter de vaccins dans le cadre d'un programme d'achat dirigé par l'OMS et de recourir exclusivement à un plan alternatif de l'UE qu'elle juge plus rapide et moins coûteux. Reuters 26 août 2020

LVOG - Refuser la vaccination est un geste salutaire, humaniste.

# <u>La philanthropie des milliardaires, c'est "optimiser leur investissements". Ils le disent eux-mêmes</u>

L'objectif dynamisation des marchés

Façonner le marché des vaccins et autres produits de vaccination

https://www.gavi.org/fr/notre-alliance/strategie/phase-4/l-objectif-dynamisation-des-marches

Gavi (Bill Gates - LVOG) agit afin de permettre aux marchés de produits vaccinaux de répondre aux besoins des pays à faible revenu. Cela implique de mette en place des mécanismes permettant aux fabricants de planifier leur production en fonction des besoins connus des pays, et aux donateurs d'optimiser leur investissements, gavi.org

LVOG - J'invite les sceptiques et les curieux qui veulent en savoir davantage à consulter cette adresse.

#### **DEUXIEME PARTIE**

#### Encore faut-il préciser, sur fond de crise du capitalisme mondial.

Le virus n'est pas la cause de l'effondrement de l'économie mondiale - Prof. Michel Chossudovsky, 27 août 2020

https://www.youtube.com/watch?v=VBTEBj5wniM&feature=emb\_title

Mensonge:Ce n'est pas le Virus qui a précipité l'effondrement de l'économie mondiale.

Selon la classe politique, c'est le virus qui a provoqué le chômage et la pauvreté.

Le 11 mars, 2020, l'ordre fut donné de fermer l'économie nationale de 193 pays membres des Nations unies.

Cette action fut présentée à l'opinion publique (« preuves scientifiques » à l'appui) comme étant requise afin de résoudre la pandémie.

Selon la dite communauté internationale, le confinement et la fermeture de l'économie planétaire constituent « la solution » sans équivoque. Il s'agit de combattre le pandémie et de venir au secours de ceux qui sont menacés par le coronavirus.

Covid-19 fournit un prétexte à la haute finance, à Wall Street, aux fondations milliardaires, au Forum économique mondial (FEM) ainsi qu'à la classe politique corrompue de précipiter le monde entier dans une spirale de déstabilisation économique et sociale.

Faillites, chômage et appauvrissement à l'échelle planétaire, fermetures des écoles et universités, ...

Et la classe politique (soutenue par le mensonge médiatique) nous dit (sans hésitation) que c'est Le Virus qui est responsable du débâcle.

(Voir Michel Chossudovsky, Vers un nouvel ordre mondial? La crise de la dette mondiale et la privatisation de l'État) Mondalisation.ca

#### Dernière info du gouvernement mondial totalitaire.

### En 2021, le Forum économique mondial de Davos sera privé de neige... et peut-être même de Davos - La Tribune 26 août 2020

Le Forum économique mondial de Davos (Suisse) qui se tient habituellement en hiver est déplacé "au début de l'été prochain" car les conditions n'étaient pas réunies pour l'organiser "de manière sécurisée" en janvier en raison de la pandémie de Covid-19, a déclaré la direction du Forum dans un communiqué.

"La décision n'a pas été facile tant il est urgent de réunir les dirigeants mondiaux" pour "façonner une "grande réinitialisation post-Covid".

Désormais, outre la rencontre physique reprogrammée à l'été, la direction du Forum indique qu'elle organisera "dans la semaine du 25 janvier" des "dialogues virtuels de haut-niveau au cours desquels les dirigeants mondiaux pourront partager leurs vues sur le monde de 2021". La Tribune 26 août 2020

LVOG - Ils ne seront pas pour autant inactifs durant toute cette période, bien au contraire, ce sont eux qui sont aux commandes.

#### La Bourse ou la vie, la liberté?

LVOG - "La Fed ne va jamais laisser le scénario du pire se produire", qui en doutait hormis les adeptes de la théorie foireuse de l'imminence de la révolution ? Pas de bol pour les théoriciens de l'effondrement qui ont près d'un siècle de retard ou plus. Pour qu'une révolution soient à l'ordre du jour, il faut qu'un certain nombre de conditions objectives soient réunies ou qu'une circonstance exceptionnelle qui dure peu de temps apparaisse. Partant de là, soit on s'y est préparé et on a une chance de vaincre nos ennemis, soit on laissera passer cette occasion qui se produit généralement une fois par siècle...

L'extrême gauche a failli en adoptant des stratégies qui ne correspondaient pas à la réalité, c'est la conclusion à laquelle je suis parvenu en relisant Marx et Engels. A combien de générations de militants ont-ils fait croire qu'une révolution pourrait se produire par enchantement ? Quel

gigantesque gâchis! J'ignore si on s'en remettra un jour, en attendant, de toutes évidences on est très mal barré.

Par ailleurs, les faiblesses inhérentes à la nature humaine auront-elles raison des efforts auxquels les exploités et opprimés doivent impérativement s'atteler pour élever leur conscience politique au niveau élémentaire du socialisme ? Je l'ignore également, tous les scénarios sont envisageables, du plus optimiste au plus dramatique. Si au moins on essayait, non ? Non, nos braves anticapitalistes ou révolutionnaires, trotskystes et j'en passe ne veulent pas en entendre parler.

### Pourquoi la Bourse affiche des records quand l'économie est en crise ? - La Tribune 21 août 2020

En pleine crise liée à la pandémie de Covid-19, les Bourses américaines enchaînent les records depuis des semaines. Certaines entreprises, particulièrement dans la tech, affichent des prévisions de bénéfices à neuf chiffres voire plus. La maxime « la Bourse n'est pas l'économie » n'a jamais été aussi vraie.

Elle est redevenue la courbe favorite de Donald Trump et de son vice-président Mike Pence : Wall Street a battu cette semaine des records historiques alors que les économies américaine et mondiale sont en miettes en pleine pandémie de Covid-19. « C'est le grand retour des États-Unis ! », a encore tweeté Mike Pence mardi 18 août, citant le plus haut historique atteint sur l'indice S&P 500, qui regroupe les 500 plus grosses entreprises cotées aux États-Unis. Le Nasdaq enfile de son côté les records depuis des semaines.

Loin de l'autosatisfecit des dirigeants, pourquoi, alors que chaque jour amène encore son lot de récessions, de taux de chômage à deux chiffres, et de plans sociaux, la Bourse américaine sourit-elle autant? La traditionnelle maxime « la Bourse n'est pas l'économie », employée lors des envolées et des plongeons boursiers, résonne dans les esprits alors qu'un tel décalage interroge sur une forme d'indécence des marchés financiers. « C'est indécent à un instant T car il y a une incompréhension par rapport à cette déconnexion. Mais cela traduit un fonctionnement des investisseurs qui font des paris sur le long terme », analyse Christopher Dembik, responsable de la recherche économique chez Saxo Banque.

Ce long terme semble plus rose pour les entreprises américaines : les prévisions de bénéfices pour les entreprises composant l'indice S&P 500 ont été revues à la hausse pour 2020 après avoir lourdement chuté, selon la société Factset, et pourraient l'être davantage encore en 2021.

Nombre d'entreprises ont déjà présenté des chiffres supérieurs aux attentes au deuxième trimestre, marqué par le confinement. Mais à l'ère du télétravail, du streaming et des réseaux sociaux à outrance, l'éclaircie n'irradie pas partout : ce sont bien les stars technologiques internationales qui captent toute la lumière, laissant des miettes à d'autres secteurs sinistrés.

Apple a par exemple présenté un bénéfice net de 11 milliards de dollars entre avril et juin. Le prix de son action a doublé depuis mars et la firme à la pomme a dépassé mercredi les 2.000 milliards de dollars de valeur en Bourse, du jamais-vu à Wall Street.

Logiquement, la distorsion s'élargit : les entreprises technologiques représentaient près de 20% de l'indice S&P 500 en 2016, elles en pèsent désormais le tiers, calcule Nicholas Colas, cofondateur de la société américaine DataTrek Research. « Savoir si ces entreprises technologiques ont atteint leur pic est la question à plusieurs milliards », estime Richard Hunter, chez Interactive Investor.

Il est permis d'en douter. Car non seulement ces entreprises sont passées entre les gouttes de la crise mais les investisseurs sont tentés de continuer à miser sur elles, protégés par le parapluie bienveillant de la Banque centrale américaine, avec ses taux proches de 0% et des programmes

de prêts pour aider les entreprises et collectivités. Ils « restent convaincus que la Fed ne va jamais laisser le scénario du pire se produire », pense Patrick O'Hare, analyste en chef pour Briefing. La Tribune 21 août 2020

#### Totalitarisme. Coronabusiness ou effondrement contrôlé.

### - Jeff Bezos, le premier homme qui valait 200 milliards de dollars - Yahoo Finance 27 août 2020

Le patron d'Amazon vient de voir sa fortune personnelle atteindre le seuil des 200 milliards de dollars pour atteindre 202 milliards (environ 170 milliards d'euros), selon le classement Bloomberg Billionaires, soit l'équivalent de 14 millions de fois le SMIC mensuel.

Mercredi, les actions d'Amazon ont grimpé de 2%, lui permettant d'amasser près de 5 milliards de dollars. À lui seul, Jeff Bezos est plus riche que Mark Zuckerberg et Bernard Arnault réunis, respectivement troisième et cinquième fortune mondiale. Deuxième, Bill Gates pèse, lui, 124 milliards de dollars.

Alors que 2020 s'avère difficile pour de nombreux acteurs économiques en raison du Covid-19, le patrimoine du fondateur d'Amazon a bondi de 87 milliards de dollars depuis le début de l'année, selon Bloomberg. L'Américain est le grand gagnant de l'année comme le sont Elon Musk (+73,6 milliards en 2020) et Mark Zuckerberg (+36 milliards). Yahoo Finance 27 août 2020

# <u>Titre trompeur. Car "reprendre une vie professionnelle" pourrait prendre "plusieurs années".</u>

### La Banque centrale américaine bouleverse sa politique pour favoriser l'emploi - AFP 27 août 2020

Le Produit intérieur brut des États-Unis a enregistré une contraction de 31,7% en rythme annualisé, selon une deuxième estimation révisée en hausse publiée ce jeudi par le département du Commerce.

Concrètement, les modifications apportées à la politique cadre de la Fed prévoient que l'inflation peut rester au-dessus de l'objectif de 2% "pendant un certain temps" avant que la Fed n'ait à agir en augmentant les taux d'intérêt, a expliqué Jerome Powell.

Dans la pratique, le changement annoncé ce jeudi maintiendra les taux d'emprunt à un niveau bas pendant beaucoup plus longtemps que lors des expansions économiques précédentes, ce que le président républicain Donald Trump appelle lui-même de ses vœux.

Pour l'heure, le chômage reste élevé: 10,2% en juillet. La semaine dernière, le nombre de demandes d'allocations chômage était en baisse mais toujours à un million.

Jerome Powell s'est voulu pourtant rassurant, rappelant que l'économie était solide en février avant la crise sanitaire.

"La reprise en mai et juin est intervenue plus tôt et a été plus forte que prévu", ce qui signifie qu'il y a "toujours une économie saine à l'exception des secteurs directement touchés" par la crise sanitaire, a-t-il noté, citant les secteurs de la restauration, du voyage et de l'hôtellerie.

Dans ces secteurs, ce sont des millions de personnes qui ont perdu leur emploi et qui auront des difficultés à en retrouver tant que le risque de contracter le coronavirus n'est pas écarté, a-t-il admis.

"Cette partie de l'économie va avoir beaucoup de mal à se remettre", a-t-il également déploré alors qu'elle emploie aussi les personnes moins qualifiées qui peuvent donc difficilement se tourner vers un autre secteur.

"Nous devons être aux côtés de ces personnes, nous devons les soutenir et les aider à reprendre une vie professionnelle", a-t-il poursuivi, soulignant que pour ces personnes, cela pourrait prendre "plusieurs années". AFP 27 août 2020

#### La guerre, c'est leur paix, il faut les chasser du pouvoir tout de suite!

- L'Union européenne débute un exercice militaire en Méditerranée orientale, sur fond de tensions gréco-turques Franceinfo 26 août 2020
- Les ministres européens de la Défense réunis ce mercredi à Berlin euronews 26 août 2020

Ils discutent des tensions croissantes, notamment au Bélarus et en Méditerranée orientale. euronews 26 août 2020

- Athènes et Ankara sortent leurs flottes : les tensions greco-turques au plus haut - euronews 26 août 2020

Malgré les appels au dialogue et à la désescalade, Athènes et Ankara ont sorti leurs flottes et conduisent des exercices militaires en Méditerranée orientale. euronews 26 août 2020

- Militarisation d'îlots en mer de Chine: les États-Unis vont sanctionner des entreprises et entrepreneurs chinois impliqués La Tribune 26 août 2020
- Mer de Chine méridionale: Les USA ajoutent 24 entreprises chinoises à leur liste noire Reuters 26 août 2020
- Un avion espion américain pénètre dans une zone militaire chinoise, selon Pékin Europe1 26 août 2020
- Israël cible des postes du Hezbollah au Liban en représailles à des tirs Reuters 26 août 2020

#### C'était un agent de l'Otan, non, sans blague!

- Navalny : le chef de l'Otan appelle à une enquête "transparente" - AFP 26 août 2020

Le secrétaire général de l'Otan Jens Stoltenberg appelle à une enquête "transparente" sur l'empoisonnement de l'opposant au Kremlin Alexeï Navalny, et affirme qu'il n'y a "pas de raison de douter" des conclusions des médecins allemands. AFP 26 août 2020